



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/04/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Las modificaciones al dictamen para la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar fueron un error humano, sin dolo ni premeditación. Lo publicado en Gaceta Parlamentaria fue el proyecto de dictamen, en lugar del dictamen aprobado. Nosotros pedimos que se repusiera todo el trámite para que no quedara la menor duda de un fondo, que es en beneficio de los mexicanos. Es una decisión del Poder Legislativo en beneficio de las y los trabajadores de México”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-ow5WEaoJypdA97Kf?e=OUbjdF>